

FUERA DE JUEGO

## Kappa celebra las bodas de oro de su pareja más icónica

La marca deportiva, que actualmente patrocina a clubes como el Real Betis y el AS Mónaco, cumple cincuenta años desde que se diseñase su logotipo.

Palco23  
24 oct 2019 - 10:00



Kappa llega al medio siglo desde la creación de su logotipo. La marca italiana lo celebrará con una exposición de algunos de sus productos más icónicos, que se realizará en la tienda de Wanna Sneakers de Malasaña (Madrid), el 27 de octubre.

La fotografía de una mujer y un hombre sentados y apoyados con sus espaldas, convenció a la marca italiana para acompañar a cada prenda deportiva desde 1969. El trabajo es obra del fotógrafo Sergio Druetto, quien lo bautizó como Roba di Kappa, "The Omini".

La marca que patrocina a equipos como Real Betis, AS Mónaco y Aston Villa, logró superar los 60 millones de euros de facturación en 2018, y tiene como objetivo alcanzar la cifra de quince millones de euros de ingresos en España para 2020.

1/1

<https://www.palco23.com/fuera-de-juego/kappa-celebra-las-bodas-de-oro-de-su-pareja-mas-iconica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.